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Aos vinte e dois de setembro de dois mil e vinte um, reuniu-se as quinze horas, os membros eleitos e os indicados a

Comissão Própria de Avaliação e as Subcomissões de Avaliação de Campus, alguns membros do Colégio de Dirigentes e a

Magnífica Reitora do IFAP Marialva Almeida, para empossar os membros; 1 - O Presidente da comissão eleitoral Pablo dos

Santos Lazameth, começou a cerimonia falando sobre o processo eleitoral e relatando que foi um processo inovador pois

devido a pandemia do COVID-19, pela primeira vez no IFAP ocorreu uma eleição de forma totalmente online por meio do

SUAP; 2 - Foi passado a palavra para a Diretora de Desenvolvimento e Gestão Estratégica, Géssica de Almeida Leal, que

falou sobre a eleição e que era para ter sido feita em 2020 e por causa da pandemia só pode ser realizada este ano. Fez

um breve agradecimento aos membros da comissão eleitoral e a Diretoria de Tecnologia da Informação pelo apoio com

criação e ajustes no modulo eleitoral no SUAP. Falou também sobre a quan dade de inscritos para a eleição, que foi

reduzida devido aos problemas causados pela pandemia, apesar de ter sido feito todo um trabalho de divulgação, as

inscrições foram em quan dade menor do que nas eleições passadas que foram de forma presencial. Comentou também

um pouco sobre a importância da CPA para a ins tuição; 3 - O Pró-Reitor de Ensino, Victor Hugo que é membro desta

CPA, parabenizou a comissão eleitoral pelo trabalho realizado, deixou a Pró-reitoria de Ensino a disposição para ajudar

nos trabalhos que serão realizados pela Comissão e Subcomissões; 4 - A Diretora Geral do Campus de Laranjal do Jari,

Lucilene de Sousa Melo, agradeceu o convite e falou que a CPA é uma ferramenta fundamental no assessoramento de

planejamento ações ins tucionais. Também agradeceu a disposições dos novos membros; 5 - O Pró-Reitor de Extensão,

Pesquisa, Pós-Graduação e inovação, Romaro Antonio Silva, comunicou que teve a honra de fazer parte da primeira chapa

da CPA em 2015, disse que é um trabalho minucioso e muito sério.  Falou que é um processo extremamente democrá co,

no qual a comunidade pode apontar as fragilidades e potencialidades da ins tuição e que através destes dados

documentados irão auxiliar a gestão para melhorias con nuas tanto na infraestrutura, quanto com poli cas voltadas para

o Ensino, Pesquisa e Extensão. Disse também a importância da CPA para o reconhecimento dos cursos ofertados pela

ins tuição, colocou-se a disposição para ajudar no que for possível os membros com os trabalho da CPA; 6 - O Diretor de

Comunicação, André Lima Mar ns, colocou-se a disposição, falou que a Comunicação está aberta para o mizar o

processo de abordagem a comunidade e servidores  para que a autoavaliação seja cada vez melhor em quaisquer área,

Gestão, infraestrutura, ensino e etc; 7-  O Patrick Cantuário, membro da CPA, comentou um pouco sobre a experiência

que teve na autoavaliação realizada no IEPA,  colocou-se a disposição para colaborar em todas as fases de trabalho da

Comissão; 8 - Tonny Medeiros, membro da CPA, agradeceu ao convite para fazer parte da CPA, comentou sua tulação

acadêmica, relatou a importância da CPA para reconhecimento de curso e da forma posi va que ela influência o

comportamento do docente em sala de aula;  9 -  O Presidente da Comissão Eleitoral agradeceu a par cipação e

disposição dos servidores do IEPA Patrick e Tonny; 10 - O professor Ronaldo Franck, presidente da CPA anterior e membro

da atual CPA, disse da importância em coletar dados para que a gestão consiga realizar o trabalho cada vez melhor, falou

também sobre a realização do relatório elaborado pela an ga comissão; 11 -  O professor Valneres Rodrigues de Lima,

falou que se disponibilizou para par cipar do processo eleitoral, tendo em vista a necessidade de conhecer melhor o

processo avalia vo da ins tuição; 12 -  A Assistente de Aluno, Marcileide Pimenta comentou um pouco da sua trajetória

profissional e se colocou a disposição para esse desafio que é fazer parte da atual Comissão de Avaliação Própria; 13 - A

Pedagoga Márcia Távora agradeceu pela oportunidade de fazer parte da Comissão e também se colocou a disposição; 14 -

O professor Fabrício Ribeiro parabenizou a disposição de todos os membros da comissão; 15 -  A Magnífica Reitora,

professora Marialva Almeida, agradeceu todas as comissões passadas, desejou um excelente trabalho para a nova

comissão. Agradeceu a PROPLAN, a Pró-Reitora Karina Pingarilho Paschoalin que não pode par cipar devido a problemas

de saúde, a Diretora de Desenvolvimento e Gestão Estratégica Géssica de Almeida Leal, fez agradecimentos também a

todos os membros da reitoria e dos Campis. Comentou sobra sua experiência em par cipar de avaliações e aprovação de

cursos em Universidades e nas Faculdades, falou do papel importan ssimo da CPA para essas aprovações de cursos,

desejou sucesso para os membros da nova comissão; 16 - Por fim, a Magnífica Reitora coroou os membros realizando a



posse dos mesmos; 17 - O Presidente da Comissão Eleitoral agradeceu a disponibilidade e apoio de todos os membros da

comissão eleitoral, a Pró-Reitora da Planejamento e Desenvolvimento ins tucional (Karina Pingarilho Paschoalin),

a  Diretora de Desenvolvimento e Gestão Estratégica (Géssica de Almeida Leal), aos membros do Colégio de Dirigentes, ao

apoio dado pela Direção de Comunicação e de Tecnologia da Informação e agradeceu a Magnífica Reitora; 18 - Fez o

encerramento da reunião de posse e já fez a abertura da reunião para eleição do Presidente da CPA e para os

coordenadores das Subcomissões; 19 - Para concorrer a presidência da CPA, dois docentes manifestaram interesse,

Valneres Lima representante do Campus de Porto Grande e o Ronaldo Franck representante do Campus de Macapá; 20 -

Realizada a votação, o professor Valneres foi eleito o Presidente da CPA com 8 votos contra 6 votos do professor Ronaldo;

21 - Dado início a escolha dos Coordenadores das Subcomissões dos Campi, a escolha começou pelo Campus Macapá, o

único que manifestou interesse em se candidatar foi o professor Neilson Silva e automa camente foi eleito o

Coordenador da Subcomissão de Avaliação Ins tucional do Campus Macapá; 22 - A escolha dos Coordenadores dos

Campus de Oiapoque e de Pedra Branca, será feita em outro momento porque os candidatos aptos a concorrerem não

puderam se colocar a disposição para eleição; 23 - O Campus de Porto Grande não possui subcomissão e assim não teve

eleição para coordenador; 24 - O Campus de Laranjal do Jari tem apenas uma servidora Técnico Administra va na

Subcomissão, sendo assim a Marcileide Pimenta foi automa camente eleita como Coordenadora da Subcomissão de

avaliação do Campus de Laranjal do Jari; 25 - O professor Tiago Lima foi o único que manifestou interesse em se

candidatar como representante do Campus de Santana e com isso automa camente foi considerado eleito. 26- As

dezesseis horas e trinta e cinco minutos o Presidente da Comissão Eleitoral (Pablo dos Santos Lazameth) encerrou a

reunião.
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